

# Des minimes en entente

Cette année et c'est une première, les clubs d'Altkirch et d'Illfurth se sont entendus afin de réunir leurs forces pour former un groupe minimes avec six Illfurthois et trois Altkirchois. L'équipe, qui évolue sous les couleurs d'Illfurth, est encadrée par un entraîneur de chaque club, Christophe Gessier et Nils Martin. Les matches à domicile sont aussi répartis dans les deux clubs. Lors de la 1<sup>re</sup> phase départementale, ils ont fini premiers invaincus, ce qui leur permet de se mesurer aux meilleures équipes alsaciennes, les deux premiers des trois poules bas-rhinoises et des deux poules haut-rhinoises, dès dimanche. À 15h30, les Illfurthois reçoivent Drusenheim.

Lors du dernier week-end 2008, les Sundgauviens ont participé à un tournoi international à Soleuvre (Luxembourg).

Publié le 16/01/2009 sur le site du journal L'Alsace - Le Pays.